



EXPRESSION LIBRE

L'EAU, ÇA COULE DE SOURCE !

À l'inverse de l'électricité et du gaz, les particuliers et les professionnels n'ont pas la possibilité de choisir leur fournisseur d'eau. En effet, chaque ville ou intercommunalité délègue la gestion de l'eau à un seul et unique fournisseur. De ce fait, le choix du distributeur d'eau est imposé par son lieu de résidence.

Sur notre territoire, la compétence de l'eau relève de notre communauté d'agglomération, c'est pourquoi, courant décembre, chaque abonné a reçu un courrier conjoint du Président de la CAVYVS (Communauté d'Agglomération du Val d'Yerres Val de Seine) et du Président de SAUR France (Société d'aménagement urbain et rural) qui annonçait le changement de délégataire pour la distribution de l'eau potable.

Depuis le 1^{er} janvier 2024, c'est donc l'entreprise SAUR qui remplace SUEZ et VEOLIA sur les 9 communes du Val d'Yerres Val de Seine pour amener l'eau jusqu'aux robinets des usagers. Cette opération est effectuée sous le contrôle de la CAVYVS et encadrée par un contrat de Délégation de

Service Public (DSP) signé pour une durée de 7 ans.

Cependant, nous comprenons que vous ayez été surpris par cette communication bien tardive par rapport à sa date d'effet et nous le regrettons, mais nous n'avons malheureusement pas eu connaissance de tous les éléments en amont qui auraient permis de faire une information préalable. Cette lettre vous invite également à communiquer vos coordonnées bancaires et nous admettons que cela peut être déroutant. Néanmoins, vous pouvez le faire en toute sécurité si vous le souhaitez, mais sachez qu'il n'y a aucune obligation à les transmettre immédiatement tant que vous ne recevez pas la première facture de SAUR. Celle-ci n'est pas prévue avant le mois d'avril et à ce moment-là, vous aurez encore la possibilité de choisir votre mode de règlement pour son paiement et ceux à venir.

En effet, il faut savoir que la loi protège nos données bancaires et qu'elles ne sont pas transférables automatiquement d'un prestataire à un autre, au contraire de nos adresses. C'est pourquoi, tous ceux qui réglaient auparavant par prélèvement

mensuel ou à l'échéance à SUEZ doivent transmettre à SAUR leurs coordonnées bancaires s'ils veulent maintenir cette procédure.

Pour conclure, l'objectif de cette modification d'opérateur est d'unifier les prestations sur l'ensemble de l'agglomération tout en menant des actions pour la préservation de l'eau, telle que la télérelève des compteurs. Enfin, après un lissage en fonction des différents abonnements d'ici 2025, ce nouveau contrat conduira à un tarif unique pour les 9 villes. **Cette opération devrait être particulièrement intéressante financièrement pour les usagers de Quincy car nous étions l'une des communes dont le prix de l'eau était le plus élevé, il sera donc réduit.**

Pour répondre à toutes vos interrogations, un accueil de proximité est ouvert à Epinay et des permanences d'information seront de nouveau proposées en mairie au mois de janvier.

Tous nos meilleurs vœux pour une belle année 2024 !

Le groupe majoritaire « QUINCY TOUS ENSEMBLE »

QUINCY AUTREMENT Agir à vos côtés

À QUINCY, ON N'A PAS DE PÉTROLE COMMENT FAIRE POUSSER NOS IDÉES ?

L'année 2023 se termine et elle laisse un goût un peu amer. D'ailleurs, depuis quelques années, il y a des péripéties dont nous nous serions bien passés : un assassinat sordide dans la supérette du centre, tout récemment, le vendeur de cigarettes à la sauvette découvert battu à mort dans la forêt de Sénart, et il y a deux ans et demi, la mort de Toumani au cours d'une rixe, mort qui vient de faire l'objet d'un livre, que j'ai commandé au Seuil, écrit par un ancien Quincéen et ancien Spinolien (Olivier Bertrand). L'insécurité routière qui, pour le moins, ne diminue pas - rodéos toujours actifs, passages piétons mal éclairés et dangereux, hygiène des parties publiques discutable. Les difficultés de la vie qui s'aggravent petit à petit - dernière trouvaille de réseau ferré : supprimer l'automate de vente de billets côté parking- avec la ligne D de pire en pire malgré les rodomontades de la présidence de région - merci pour les non motorisables - et l'installation de squatters installés dans les espaces mal surveillés, et les trafics de substances illicites et de « services » pas reluisants. Alors, comment supprimer tous ces facteurs

d'insécurité et d'anxiété ? Yaka : virer tous ces... Parce que chez nous au moins il n'y a pas de... Sauf qu'à y regarder de plus près, il semble bien qu'il y ait déjà eu des problèmes, et que c'est pas forcément parce qu'« ils » sont... qu'« ils » font...

Alors, faire un pas de côté, pour rétablir une communauté, une solidarité, et même une excellence dans notre petite commune. Les moments de vraie joie, ce sont des moments de partage et de projets. Les enfants qui ont appris ensemble à faire du pain, les familles et les groupes, de tous âges et milieux, qui sont allés nettoyer les rives de l'Yerres ou la forêt de Sénart, les personnes qui avaient participé au Téléthon, avaient tous de ces sourires, des pétilllements de regard qui ne mentent pas. À Quincy, il y a plein d'écureuils, de plus en plus audacieux, il y a à nouveau des rouges-gorges effrontés, des renards pour nous croquer les campagnols, des escargots de Bourgogne pour manger les œufs de limaces... Observer et voir et s'émerveiller, et comprendre de mieux en mieux, ensemble, c'est peut-être plus efficace que vérifier s'il n'y a pas de « mauvais regard »

de « mauvaises personnes ». Alors, observer la biodiversité, en fait l'éclat de la vie, et la préserver pour en jouir et la partager. La vie, comme la joie, quand on la partage, on ne la diminue pas, on l'augmente au contraire.

De l'angélisme ? Pourtant, les résultats de ces actions n'entraîneront pas une victoire éclatante, mais plutôt des résultats discrets, solides, efficaces, qui ne nous vaudront pas la « une » des journaux, mais tant qu'à faire, autant ne pas être à la « une » pour une affaire sordide. Et faire de 2024 à Quincy, une année de concorde loin des conflits qui nous dépassent mais sur lieu et un temps de bonheur et de joie, pas immenses mais purs, lieux et temps pour qui on éprouvera des regrets, pas des remords ni des ressentiments.

Quincy Autrement : Florian Boivert, Najia Benramdane, Latifa Djelouah, Véronique Messie. Pour nous contacter : quincyaument@gmail.com

